

o. Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Ludwig K. Adamovich

Ehrenvorsitzender der Carl Friedrich von Weizsäcker-Gesellschaften Österreich seit 2016, von 2011 bis 2015 Vorsitzender des Vorstands.

1932 in Innsbruck (Tirol) geboren, studiert Professor Adamovich Rechtswissenschaften an der Universität Wien. Promotion zum Dr. jur. 1954, Habilitation für Verfassungsrecht und Verfassungspolitik 1973 an der Universität Wien.

1974 Ernennung zum o. Univ.-Prof. für Öffentliches Recht an der Universität Graz, 1976 Leiter des Verfassungsdienstes im Bundeskanzleramt, von 1984 bis 2002 Präsident des Verfassungsgerichtshofes und Vizepräsident der Österreichischen Verwaltungswissenschaftlichen Gesellschaft, seit 2004 ehrenamtlicher Berater des Bundespräsidenten für verfassungsrechtliche Angelegenheiten.

Professor Adamovich ist mit Professor Bernd-Christian Funk und Professor Gerhart Holzinger Verfasser grundlegender Lehrbücher des Verfassungsrechts.